

Mattsee Dirndl

	Verbindliche Ausführungen	Freigestellte Ausführungen
Oberteil		
in Anpassung an das in der Salzburger Trachtenmappe dargestellte <i>Mattsee`r Fischerröckerl</i>	<ol style="list-style-type: none"> Stoff Schilfleinen in den Farben, die das Schilf im Jahreskreis spielt <ul style="list-style-type: none"> Grün Grau Braun Stoff für die Passepoilierung und Rollieren <ul style="list-style-type: none"> Ärmel und Halsausschnitt (eingefasst) passepoiliert Am Rücken Teilungsnähte, die Bogennaht/Flügelnaht ist doppelt passepoiliert Metallknöpfe 	Halsausschnitt rund oder eckig der Trägerin angepasst
Rock und Schürze		
2. Stoff zum Passepoilieren im Oberteil kann auch in Rot gehalten sein oder zum Rock passend	Die Farbe Rot Scharlachrot, Mittelrot, Zinnoberrot, Rosarot, Karminrot, Orangerot, Purpurrot, Weinrot, Violett	
Rock		
	Der Rocksäum ist mit dem 2. Stoff gleich der Passepoilierung zu gestalten	Die Auswahl des Rockes ist der Trägerin überlassen
Schürze		
		Die Auswahl der Schürze ist der Trägerin überlassen
Dirndlbluse		
		Gänzlich frei nach dem Geschmack der Trägerin Das Dirndl kann auch ohne Bluserl getragen werden

Kurzbeschreibung

Als Anhaltspunkt bei der Stoffwahl diene das in der Salzburger Trachtenmappe dargestellte ***Mattsee`r Fischerröckerl***.

Ein aus Schilfleinen und Leinen angefertigter Oberteil in den Farben die das Schilf im Jahreskreis spielt (grün, grau, braun).

Die Form des Halsausschnitts ist der Trägerin überlassen, Hals- und Ärmelausschnitt werden passepoiliert. Die Knöpfe sind aus Metall und die Knopflöcher werden handgenäht. Ein besonderes Merkmal des Dirndls sind die doppelt passepoilierten Teilungsnähte am Rückenteil.

Der Rock ist aus Baumwollstoff, in passender Farbstellung und Musterwahl zum Oberteil. Wahlweise kann der Rock in Stehfalten oder kleingelegten Falten ausgearbeitet werden. Die Rockunterkante wird farblich passend gesäumt.

Als Schürze dient ein Baumwollstoff oder Seidenstoff, dieser wird einfach gezogen und die Schürzenbänder werden vorne gebunden. Im Dirndlkleid muss die Farbe Rot vorkommen, da diese Farbe unsere Wappen stark prägt und Mattsee das Wappen im Jahr der Markterhebung 1935 erhalten hat.